



広沢幼稚園の プログラミング体験

10月9日（火）に、広沢幼稚園でプログラミング体験が行われました。

このプログラミング体験は、市立幼稚園全園で実施しており、5歳児を対象に、ロボットの簡単な動作を観察してもらい、プログラムの並び替えによるロボットの動きの変化や、複雑な動きをするプログラム探しなどを体験するサイエンスドクター事業の一つです。

園児は、サイエンスドクター（群馬大学大学院理工学部の大学院生）の話を静かに聞き、真剣なまなざしでロボットの動きを追っていました。



株式会社リバストの協力により、ソフトバンクロボティクスのNAOを活用して教育委員会が独自に実施しているものです。

群馬銀行桐生支店の施設の 一部を観光振興の拠点に

10月15日（月）に、群馬銀行桐生支店の建て替えにあたって新築する施設の一部を、観光振興によるまちづくりの拠点として桐生市が活用することを発表しました。

この施設活用は、桐生市と群馬銀行で締結している包括連携・協力に関する協定に基づき提案されたもので、開設は、平成32年2月の予定です。

市が活用する施設は、延べ床面積100平方メートルで、観光振興業務や観光案内、地元物産の販売などのほか、屋外の広場や駐車場では、イベントなどでの活用を検討しています。



齋藤群馬銀行頭取と亀山桐生市長

こんにちは！
市長です



赤城山の山麓に位置する新里町、黒保根町の自然環境を生かした「赤城山サイクルフェスタ」を前橋市と連携して開催しています。そのイベントの一つ、11

月4日（日）開催の「赤城山グルメライド」は、ぐんまフラワーパークを発着点に、桐生市と前橋市を自転車で周遊するイベントです。

休憩ポイントの新里町農産物等直売所や道の駅くろほね・やまびこ、利平茶屋森林公園、水沼駅温泉センターでは、地域の皆さんの協力により地域の食材を使ったみそ汁やおにぎりなどを参加者に振る舞い、地域の魅力を発信します。

桐生市には魅力的な観光資源がたくさんあり、他市と連携することで、その強みが際立ち、発信力も高まると考えています。

今後も、積極的に広域的な連携事業に取り組んでまいります。